



4 Pièces

148 m²

Réf. W-02XFC4

1 980 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

Suggestion d'aménagement virtuel et non contractuelle proposée par un décorateur Zstaging

résidences immobilier

Paris XVI - Appartement 2 chambres avec balcon/terrasse sur jardin Au 2ème étage d'un immeuble de standing conçu par Clement Palacci, architecte renommé, Engel&Völkers vous invite à découvrir cet appartement lumineux de 148 m² bénéficiant d'un emplacement privilégié dans le quartier Victor Hugo - Rue de la Pompe. Traversant entre rue et jardin, il offre de beaux volumes et un calme absolu, tout en étant au cœur d'un des secteurs les plus recherchés du 16e arrondissement. L'appartement dispose de deux chambres avec salle de bains en suite (possibilité d'une troisième chambre) et d'un vaste séjour ...

Paris XVI - 2-Bedroom Apartment with Balcony/Terrace Overlooking a Garden Located on the 2nd floor of a prestigious building designed by renowned architect Clement Palacci, Engel&Völkers invites you to discover this bright 148 m² apartment in a prime location in the Victor Hugo - Rue de la Pompe district. Crossing between the street and the garden, the apartment offers generous spaces and absolute tranquility, while being in the heart of one of the most sought-after areas of the 16th arrondissement. The apartment features two bedrooms with en-suite bathrooms (possibility of a third bedroom), a ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

